
 

 

Anfrage 
 
CDU-Ortschaftsratsfraktion 
 
vom 14.04.2016 

Gremium 
 

Termin 

TOP 

Status 

Öffentliche Sitzung des 
Ortschaftsrates 

03.05.2016 

6 

öffentlich 
Überprüfung der Sitzbänke im Ortsteil Wolfartsweier 
 

 

Anfrage: 
Werden die in Wolfartsweier aufgestellten Sitzbänke hinsichtlich der Nutzbarkeit durch die 
OV oder durch das zuständige Amt im Winter/Frühjahr überprüft? Wird der Zustand der 
Bänke eben auf Tauglichkeit hin angesehen? 
Es hat vor wenigen Tagen bereits eine Anfrage von OR Morlock hierzu gegeben, die aber nur 
die Sitzbank beim Eingang zum alten Friedhof/Kirche betroffen hat. 
 
 
Begründung: 
Auf dem neuen Friedhof stehen z. B. Sitzbänke die so nicht mehr benutzt werden können, 
Sitzflächen und Lehnen sind verwittert/verschmutzt. Bei Benutzung wir die Kleidung 
verschmutzt. Die Sitzfläche und die Lehnen müßten neu gestrichen/erneuert werden. 
Ältere oder mobilitätseingeschränkte Besucher sollten die Möglichkeit haben sich hinzusetzen 
bzw. Auszuruhen. 
Eine Prüfung aller Sitzbänke im Ortsteil auf Benutzbarkeit, wäre außerordentlich 
wünschenswert. 
 
 
Unterzeichnet 
 
 
Joachim Supper 
CDU-Fraktionsvorsitzender 

 

 

 


